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(I lavori iniziano alle ore 14.30 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1227 presentata da Accossato, inerente a
"Carenza medici di base a Venaria"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 1227.
Ha chiesto di illustrare l’interrogazione la Consigliera Silvana Accossato.
Prego, collega; ne ha facoltà per tre minuti.

ACCOSSATO Silvana

Grazie, Presidente.
L’interrogazione verte in merito alla carenza di medici di base, in particolare nella città

di Venaria.
Ovviamente siamo consapevoli che si tratta di una questione che riguarda tutto il

Piemonte (forse, più in generale, riguarda l’Italia intera): è una questione all’attenzione delle
istituzioni e anche dell’Assessorato alla sanità, ma ha una serie di concause anche di natura
strutturale del sistema. Ora, il question time, ovviamente, entra nello specifico di una
situazione di particolare difficoltà, quella del Comune di Venaria Reale dove, nell’arco
dell’ultimo anno, ci sono state o ci saranno, per una serie di motivi, cinque cessazioni e, ad
oggi, un solo subentro, nonostante l’ASL Torino 3 ancora quest’estate avesse ipotizzato, non
dico promesso, ma individuato una soluzione in tempi rapidi per trovare le sostituzioni dovute.

Ancora la scorsa settimana c’è stata una Commissione consiliare sul tema. Numerosi
cittadini vivono questa difficoltà e questa carenza nei quartieri, perché vedono andare in
pensione il proprio medico di base e non trovano un sostituto o una collocazione fuori quartiere
o a distanza. Si stanno chiedendo quando e come ci potrà essere una soluzione.

La questione posta all’Assessore competente è di capire quali soluzioni Regione e ASL
TO3 stanno ponendo in essere per risolvere in tempi brevi questo tipo di problematica.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo la Consigliera Silvana Accossato.
La Giunta ha chiesto di rispondere all'interrogazione delegando l’Assessore Elena

Chiorino.
Prego, Assessore; ne ha facoltà per cinque minuti.

CHIORINO Elena, Assessore al lavoro

Grazie, Presidente.
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Nel corso del 2022 sono stati pubblicati numerosi bandi per coprire le quattro carenze
presenti da inizio anno. Delle quattro carenze, a oggi una sola è stata coperta, con un incarico
temporaneo con decorrenza del mese di maggio ultimo scorso. Poiché il bando regionale per
assegnare le quattro titolarità di medici di medicina generale convenzionato è andato deserto
per le carenze di Venaria, l’ASL, a fine settembre, ha nuovamente aperto un bando per
assegnare incarichi temporanei. A questo bando ha risposto un solo medico.

A livello regionale si è, dunque, proceduto a rimettere in pubblicazione tutti gli incarichi
non assegnati, emanando la determinazione dirigenziale A141788 del 3 ottobre 2022. Sulla
base di questo, in data 17 novembre 2022 è stata successivamente emanata la relativa
graduatoria, la cui pubblicazione verrà effettuata giovedì prossimo venturo, quindi in data 24
novembre 2022. Nella stessa giornata si provvederà anche a inviare la lettera di convocazione
a tutti i medici che hanno presentato domanda e, ai sensi della normativa del 20 gennaio 2022,
la data di convocazione non potrà essere fissata antecedentemente ai 15 giorni successivi alla
data di spedizione della lettera. Si prevede, pertanto, di assegnare i relativi incarichi intorno
al 10 dicembre 2022. Qualora all’esito del nuovo bando regionale si rilevasse nuovamente la
carenza, l’ASL procederà alla pubblicazione di un incarico temporaneo.

Nelle more della conclusione dei procedimenti di cui sopra, sono state applicate tutte le
indicazioni contrattuali, tra cui la proposta ai medici attualmente convenzionati operanti nella
città di Venaria di incrementare il numero degli assistiti sino a un massimo di 1.800. Ha
aderito un solo medico.

Nonostante ciò, si tiene a sottolineare che il diritto all’assistenza di base è comunque
garantito. I medici di medicina generale operanti nei Comuni limitrofi, con ambulatorio nelle
città di Druento, Pianezza, Alpignano e non massimalisti, sono disponibili ad accogliere i
cittadini residenti in Venaria, ma sono impossibilitati, per convenzione, ad aprire un secondo
ambulatorio in Venaria, perché è un diverso ambito di scelta.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Chiorino per la risposta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.30)


